



MEDIA KIT – Yachts du Cœur 2025

Unir le monde du yachting pour un impact humanitaire en Méditerranée française

En bref

- **Événement** : Yachts du Cœur 2025
- **Opération** : Collecte de surplus des yachts
- **Dates** : 1er septembre – 24 octobre 2025
- **Bénéficiaire** : Croix-Rouge française
- **Zone couverte** : Tous les ports de La Ciotat à Monaco
- **Clôture** : Chaîne Humaine de Solidarité, le 24 octobre 2025
- **Création** : 2010
- **Mission** : Mobiliser la communauté du yachting pour livrer des surplus de biens aux populations vulnérables le long de la Méditerranée française

Contact

Jean-Luc Annone, Président

 president@yachts-du-coeur.com

 <https://www.yachts-du-coeur.com>

Quand le luxe rencontre la compassion

Du 1er septembre au 24 octobre 2025, la campagne **Yachts du Cœur** mobilisera équipages, capitaines et sociétés de gestion de yachts à travers la Méditerranée pour collecter des surplus de biens au profit de la **Croix-Rouge française**, afin d'aider des milliers de personnes dans le besoin.

Messages clés

- Les taux de pauvreté dépassent 21 % dans certaines villes de la Côte d'Azur comme Cannes et Nice.
 - La communauté du yachting peut offrir des surplus précieux — denrées, linge, matériel — directement aux familles locales.
 - Depuis 2010, **Yachts du Cœur** transforme le luxe inutilisé en aide humanitaire.
-

Citations

« Quand les yachts partagent leur cœur, ils peuvent changer des vies. Notre mission est de relier le monde du luxe maritime aux communautés en difficulté — car la générosité doit aussi faire partie du voyage. »
— **Jean-Luc Annone**, Président, Yachts du Cœur

« Ce partenariat prouve que chaque secteur peut contribuer à la lutte contre la pauvreté. Ensemble, nous livrons de l'espoir autant que de l'aide essentielle. »
— **Représentant de la Croix-Rouge française**

Détails de l'événement

La **Collecte des Surplus** se déroule du **1er septembre au 24 octobre 2025** dans tous les ports, de La Ciotat à Monaco.

La campagne se clôturera le **24 octobre** par la **Chaîne Humaine de Solidarité**, unissant professionnels du maritime et acteurs humanitaires.

Opportunités photo & vidéo

Les médias pourront capturer :

Des équipages déchargeant les dons

La Chaîne Humaine de Solidarité

Les opérations de distribution menées par la Croix-Rouge française



[Open Video Yachts du Coeur Human Chain](#)

 [Voir la vidéo : Yachts du Cœur – Chaîne Humaine](#)

À propos de Yachts du Cœur

Créée en 2010, **Yachts du Cœur** met en relation le secteur maritime de luxe et les organisations humanitaires, pour que les surplus de biens des yachts bénéficient directement aux communautés vulnérables le long de la Méditerranée française.

À propos de la Croix-Rouge française

La **Croix-Rouge française** fournit secours d'urgence, réponse aux catastrophes et soutien à long terme aux personnes les plus vulnérables, en France comme à l'international.

Partenaires Officiels

- Ville de Cannes, Port Pierre Canto, Camper and Nicholson's



- Ville d'Antibes, Port Vauban, Northrop and Johnson

